

Regreso de Quevedo

Salió, como muchos, porque le cambiaban la cárcel por el extrañamiento. Tras casi dos años de prisiones en estadios, Chacabuco, Puchuncavi, Tres Alamos, Franklin Quevedo, periodista y escritor, tuvo que resignarse a abandonar su país (que conoce y quiere como pocos, con la intensidad inocencia del que mira y entiende el mundo a través del prisma de su aldea entrañable).

Se fue a Costa Rica, donde por años hizo lo suyo: periodismo, como profesor universitario, y literatura: escribió una novela, una veintena de relatos, algunas obras teatrales (trédulas) y un libro de cuentos que tiene un extraño título: *Mojeros, Militares y Pececitos*, editado por la Editorial Nuestra Tierra de San José, Costa Rica, en un llamante volumen que ilustró Julio Escámez, uno de nuestros buenos pintores.

Hace muchos años Quevedo publicó un libro inolvidable: *Todos Serenos Rosados*. Tenía varios méritos: nunca Valparaíso —sus cerros, sus habitantes, sus pobreza, sus esperanzas— han sido mejor recreados en la li-

22-21-80, 11.16

22-21-80, 11.16

Regreso de Quevedo [artículo] C. de S.

Libros y documentos

AUTORÍA

C. de S

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Regreso de Quevedo [artículo] C. de S.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile